



元気にデモ行進する第二地連の仲間



集会後みんなで「団結ガンバロー！」

# 第88回 日比谷メーデー

2017.5.1 日比谷公園



発 行 編 教	行 集 育	責 委 員 宣 伝	任 長 任 部
東 勞 文	京 働 京	清 組 支	掃 合 部
2016年5月25日 第98号			

2017年5月1日、第87回日比谷メーデーが開催された。文京支部からは、青年部新人3人を先頭に、10人以上が、東京清掃第二地連に結集して参加した。冒頭、九州・熊本県の犠牲者に対し、全員で黙祷。現下の厳しい状況の中で闘う諸団体からの報告や決意表明がされた。本集会後、地連ごとに梯団を組み、東電前はじめ銀座界限など元気にデモ行進を行った。今回、新人3人に記事を書いていただいた。

## 当面の予定

◎東京清掃本部組織集会  
6月18日(日) 19日(月)  
箱根路開雲

◎第二地連一泊学習会  
7月1日(土) 2日(日)  
埼玉屋旅館

### 初でのメーデー

5月1日、日比谷公園で開催された労働者の決起集会である日比谷メーデーに、文京支部の一員として参加させていただきました。

強烈な日差しのもとの日比谷野外音楽堂で行われた講演は、単に口から発せられる言葉ではなく、労働者の心の声を代弁しているような、なんとか今の現状を変えていこうとあがくような、そんな熱いエネルギーに溢れていました。私が特に印象に残って

いるのは、外国人だからという理由だけで給与削減と不当解雇の憂き目にあった女性の話でした。彼女は同じ現状の仲間を集め労働組合を立ち上げて、今も職場復帰と待遇改善を求めて会社と闘っているという報告でした。

一人の力では限界はあれど、仲間で団結していれば会社と権利を持つて対等に渡り合っていけるという、まさに団結という言葉の為にあるような素晴らしい話でした。

講演の後は東京駅を目指しての行進でした。同行していただいた先輩の西部さんは地連旗を私は文京支部の旗を持って行

進に参加しました。行進中はシュプレヒコールを叫び旗を高く掲げていましたが、列の詰まりや風の勢いで旗が大きくなびいてしまうため、あまり大きく掲げて歩くのは危険でした。

メーデーではこうした労働者たちの身近な現状を知ることに加えて、自分がかつから何ができるのかを考えるという学びと発展の場であるように感じました。もし次回も参加させていただけるとあれば、旗と声の高さとボリュームを下げ、周りを見ながらより真摯に参加したいと思えます。

【菊池共】